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輻射磚無王管，市民隨時中招  

房屋署的回覆：  
 

抱歉本署未能派員岀席上述會議。就討論文件內的問題，現謹覆

如下：  

房屋署在過去一年未有收到市民對建築物料輻射量的投訴。根據

香港現時法例，並沒有規管建築材料的輻射標準，因此房屋署並沒有

對室內建築物料進行檢測。  
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